



1 年学年通信

花いっぱい

加茂小学校

2023年（令和5年）

1月10日 NO. 30



小学校生活初めての冬休み、「かもっこチャレンジがんばるぞ!」とはりきっていた子どもたち。冬休みにしかできない体験や遊びをして、楽しい時間が過ごせたでしょうか。振り返って、できたところは、ぜひほめてやってください。

今日から3学期が始まりました。3学期は短い学期ですが、1年間をまとめ、2年生へと繋げる大切な時間です。2月には、来年度入学予定の幼児・園児たちとの「幼保小交流会」などを予定しています。1年生の学習のまとめとして、人のために自分の力が発揮できるような力もつけていきます。この3学期、1日1日、1時間1時間を大切に、実りのある学期にしていきます。そして、自信をもって、1年生を締めくくり、2年生へと進級できるように、担任一同努めていきます。また、引き続き感染防止対策に取り組んでいきます。毎朝の検温・体調管理チェック等のご協力をよろしくお願いいたします。

* 持ち物に名前を書いて下さい *

記名されていないものが多くなっています。鉛筆・赤鉛筆・消しゴム・ものさし等の文房具、マスク・シューズ・靴などの名前が消えかかっている時は、上からもう一度はっきり書いて下さい。よろしくお願いいたします。

お正月の遊び



1月は、生活科の学習で、お正月の遊びや昔の遊びを楽しみたいと考えています。「こままわし」や「たこあげ」「ふくわらい」等を楽しんだり、昔から伝わる伝承遊びにチャレンジしたりしていきます。ご家庭でも、話題にしてみてください。（こま等の道具は学校で用意します。）

